



# FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

## COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO

FECHA: 27-03-2014

**ESTADO:** El acta de esta sesión se aprueba el 18 de diciembre de 2014.

### ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

La Comisión de Calidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se reúne el 27 de marzo de 2014 bajo la presidencia de D<sup>a</sup> Concepción López Fernández. Asiste también uno de los representantes de estudiantes.

Estos son los acuerdos adoptados:

1. Aprobar el Acta de la Comisión anterior.
2. Informar sobre los resultados de las encuestas de opinión de alumnos, informes de profesores y reuniones de coordinación relativas **al primer cuatrimestre del curso 2013/2014**, recogidos en el Informe que se ha enviado a los miembros de la Comisión.
3. Felicitar a todo el profesorado implicado en la docencia y coordinación de los Másteres objeto de análisis por las mejoras obtenidas en los resultados y animar a los responsables de los diferentes títulos que prosigan en la línea iniciada en este curso académico en lo relativo al seguimiento de los mismos.
4. Solicitar los informes preceptivos a los responsables de aquellas asignaturas que hayan obtenido una valoración inferior a 2,5 puntos en las encuestas.
5. El Vicedecano de Posgrado, Jesús Collado informa sobre los procesos de renovación de la acreditación de los másteres MBA, ETI y Marketing así como del Máster Universitario en Economía: Instrumentos del Análisis Económico para el curso 2014/2015 y de las actuaciones realizadas y previstas relacionadas con este proceso.